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Anwesenheit: 

Anwesenheitsliste ist angehängt 

Die SSV-Stizung ist mit 9 von 56 Delegierten nicht beschlussfähig. 

Fußballturnier 

- Das Heinrich-Böll-Gymnasium hat sich dazu bereit erklärt das Fußballturnier offiziell 

auszurichten und beim Südweststadion anzumelden. 

- Da eine Umfrage unter den Schulen für den Termin zu viel Zeit kosten würde, soll beim 

Südweststadion für den 07.07.22 angefragt werden. Wir wollen das Stadion von 8-15 Uhr 

reservieren.  

- Sobald wir eine feste Zusage für den Termin haben, wird es nochmals eine Mail an alle 

Schulen geben mit allen Infos und der Bitte um eine verbindliche Anmeldung evtl. auch über 

ein Anmeldeformular. Wir wollen auch darauf hinweisen, dass die Aufsichtspflicht bei den 

jeweiligen Schulen bleibt und genügend Lehrer:innen zur Beaufsichtigung mitkommen sollen. 

- Um Verpflegung (Wasser u. Obst) für die Sportler:innen bereitzustellen und kleinere Preise 

für die Gewinner zur besorgen planen wir Ausgaben von 300 – 800€ ein. Die Kosten hängen 

stark davon ab, wie viele Schulen und Mannschaften teilnehmen. 

o Da es unverhältnismäßig kompliziert und aufwendig ist ein Konto für diesen Zweck zu 

eröffnen sollen die Kosten, wenn möglich über ein Konto des Fördervereins am HBG 

(Freunde des Heinrich-Böll-Gymnasiums) abgewickelt werden. Dazu können wir 

einerseits eine Förderung seitens des Vereins beantrag und auch zusätzlich eigene 

Sponsoren anfragen. 

o Ob wir bspw. Obst bereitstellen können, hängt aber auch von den Corona-

Regelungen ab, diese sind jedoch aktuell nicht abschätzbar 

- Zusätzlich wäre ein Verkauf von Waffeln und Kaffee etc. denkbar, der evtl. von 

Abiturient:innen organisiert werden könnte und im Gegenzug der Erlös in die Abikasse fließt. 

- Für die Organisation und den reibungslosen Ablauf brauchen wir noch einige Unterstützung 

in Form von: 

o Schiedsrichter:innen 

▪ An der IGS LuGa gibt es bereits extra Ausbildungen von Schüler:innen zu 

Junior Coaches, sobald der Termin steht, werden wir also hier nachfragen, ob 

sich einige Schüler:innen finden die uns als Schiedsrichter:innen 

unterstützen. Ansonsten ist es auch möglich, dass Sportlehrer:innen als 

Schiedsrichter:innen einspringen.  

o Sanitäter:innen 

▪ Es gibt einerseits die Möglichkeit beim DRK oder bei den Johannitern 

nachzufragen, ob es möglich wäre für diesen Tag ein Sanitätsteam bereit zu 



stellen andererseits haben viele Schulen Schulsanitätsteams, bei denen wir 

nachfragen könnten. Da aktuell viele freiwillige Helfer:innen vom DRK oder 

bei den Johannitern genug ausgelastet sein dürften, werden wir zunächst bei 

den Schulsanitätern nachfragen. Damit da Chaos nicht zu groß wird, soll eine 

Schule diese Aufgabe übernehmen. 

o Helfer für die allgemeine Organisation 

▪ Hier haben wir einerseits die bereits vorhandene Arbeitsgruppe, aber wir 

werden trotzdem nochmal per Mail bei den SVen nachfragen, ob es noch 

Schüler:innen gibt, die sich engagieren möchten, damit verbunden wären 

eventuell auch Treffen außerhalb der Schulzeit für genauere Planung 

▪ Aufgabe des Orga-Teams wäre es auch sich um das Verteilen der 

Verpflegung an die Sportler:innen zu kümmern 

Wahl der LSK-Delegierten 

- Zu LSK-Delegierten der SSV Ludwigshafen wurden einstimmig gewählt: 

o Riccardo Reiß 

o Fro Kahn Tawfik 

o Amina Vrgovcevic 

o Ali Sina Hasseini 

o Benedikt Seitz 

o Phoebe Stephan 

Berichte aus den anderen Arbeitsgruppen 

- In beiden hat ein digitales Arbeitsgruppentreffen stattgefunden, die Zahl der Teilnehmer:innen 

war allerdings sehr gering. Offensichtlich reicht die zeitliche Kapazität oder die Motivation 

nicht aus, um dieses Schuljahr noch große Projekte anzustoßen.  

- In beiden Arbeitsgruppen wurde daher folgendes Vorgehen vorgeschlagen: Bei einem letzten 

größeren Arbeitsgruppentreffen, vielleicht sogar in Präsenz, wollen wir in einem Dokument 

jeweils Ideen für zukünftige SSV-Aktionen in diesem Bereich sammeln und eventuelle 

Ansprechpartner oder Kooperationspartner in der Region. Damit wollen wir der nächsten SSV 

ein bisschen helfen Aktionen (frühzeitig) zu planen und konkrete Ideen zu entwickeln. 

- Genaueres zu den geplanten Treffen wird dann jeweils in der Gruppe besprochen. 

Nächstes Treffen 

- Ein nächstes Treffen soll erst angesetzt werden, wenn es ausreichenden Bedarf dafür gibt. 

Weitere Organisation zum Fußballturnier wird zunächst dem Vorstand und dem entstehenden 

Orga-Team überlassen.  

 

 

 


